

Tarhim di Desa Tening, Pj Bupati Berharap Pilkada mendatang Jurdil Tidak Ada Masalah

Agung widodo - [TEMANGGUNG.PRESS.WEB.ID](https://www.temanggung.press.web.id)

Mar 19, 2024 - 08:32



Tarawih Keliling Dan Silaturahmi (Tarhim) Di Masjid Miftahul Jannah

TEMANGGUNG - Antusias warga sambut kedatangan jajaran Forkopimda Kabupaten Temanggung dalam rangka Tarawih Keliling dan silaturahmi (Tarhim) di masjid miftahul jannah di Dusun Tening Desa Tening Kecamatan Wonobojo kabupaten Temanggung. Senin malam (18/03/2024).



Turut hadir acara tersebut Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo, Ketua DPRD Yunianto, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, Kajari Temanggung Nilma, Pengadilan Agama, ketua Baznas, jajaran Forkopimcam serta hadirin lainnya.



Usai melaksanakan sholat tarawih berjamaah, Pj Bupati mengatakan bahwa," malam ini Kami hadir pertama kali Tarkim di Desa Tening, jadi 2 tahun kita laksanakan setelah pandemi covid berlalu, Alhamdulillah 2 tahun ini bisa kita laksanakan bersama dengan masyarakat sambil silaturahmi".selain itu pihaknya juga mengungkapkan terimakasih terlaksana pemilu tidak ada kendala hingga saat ini.

Selanjutnya tahun ini juga akan ada pilkada, rencana pelaksanaan tanggal 27 November tahun 2024.



" Saya mohon kepada bapak ibu semuanya untuk bisa melaksanakan pemilu khususnya Pilkada dengan Jurdil dan tanpa ekses, tidak ada masalah apapun, jaga betul kebersamaan masyarakat Temanggung. Pintanya.



Sementara itu Sugeng salah satu warga Dusun Tening mengaku senang rombongan dari pemerintah kabupaten Temanggung dapat hadir di dusun kami. "Alhamdulillah kami sebagai warga, didatangi jajaran Forkopimda sangat senang, sebab di Desa kami selama ini belum pernah, ini baru pertama kalinya. Ucap sugeng.



la mengaku," adanya Tarkim ini membawa dampak yang bagus khususnya di desa kami seperti tadi diungkapkan oleh Bapak Pj Bupati terkait dengan masarakat yang ekstra miskin akan di bantu seperti belum mempunyai jamban, dan plesterisasi. Tutupnya.